

"Que se nombre un panel de expertos para investigar los efectos en la salud pública y los daños sociales de la pornografía para niños y adultos, y para hacer recomendaciones de política al Parlamento".

LEA la presentación de Family First al Comité Selecto que considera la petición



PORN INQUIRY NZ

EL FONDO

Los científicos sociales, psicólogos clínicos, biólogos y neurólogos ahora están comenzando a comprender los efectos negativos psicológicos y biológicos de ver pornografía tanto en línea como a través de los medios de comunicación y los videojuegos. Muestran que los hombres que ven pornografía con regularidad tienen una mayor tolerancia a la sexualidad anormal, incluida la violación, la agresión sexual y la promiscuidad sexual. El consumo prolongado de pornografía da como resultado una percepción más fuerte de las mujeres como mercancías o como "objetos sexuales".

La pornografía tiene un efecto dañino en la intimidad, el amor y el respeto y, en el peor de los casos, conduce a estereotipos de roles sexuales, a ver a las personas como objetos sexuales y a la ruptura familiar. La investigación también ha demostrado que los niños que están expuestos a la pornografía desarrollan ideas sesgadas sobre el sexo y la sexualidad, lo que conduce a estereotipos negativos de mujeres, actividad sexual a una edad temprana y mayor agresión en los niños.

En noviembre de 2016, *Young New Zealand Viewing Sexual Violence*, el último informe de investigación de la Oficina de Clasificación de Cine y Literatura encontró que los adolescentes piensan que las representaciones inexactas o tergiversaciones de la violencia sexual en los medios de entretenimiento son potencialmente dañinas. Los daños identificados incluyeron normalización, perpetuación de estereotipos dañinos, impactos negativos en las víctimas / sobrevivientes y ser influenciados negativamente por el comportamiento visto en la pantalla.

A principios del año pasado, el censor jefe adjunto pidió al gobierno que pusiera más opciones sobre la mesa para regular la pornografía en línea, diciendo: "*Dados los problemas reconocidos de Nueva Zelanda con la violencia sexual y familiar y el daño demostrado causado por la pornografía que degrada, deshumaniza y degrada a las*

personas (particularmente las mujeres), la elección del gobierno y los reguladores, debe ser sobre hasta dónde estamos dispuestos a intervenir, en lugar de si estamos preparados para intervenir en absoluto".

Las preocupaciones sobre los daños a la salud de la pornografía están ganando terreno en todo el mundo. El parlamento canadiense acordó por unanimidad investigar los " *efectos en la salud pública* " del " *material sexualmente explícito violento y degradante en adultos y niños* " que lo ven fácilmente en Internet. Los legisladores de Israel aprobaron un proyecto de ley que bloquearía toda la pornografía en Israel a menos que la gente pida verla. En 2016, la Cámara de Representantes de Utah se convirtió en el primer cuerpo legislativo de los Estados Unidos en aprobar una resolución que declara que la pornografía es " *un peligro para la salud pública que conduce a un amplio espectro de impactos en la salud pública e individual y daños sociales* ". (ACTUALIZACIÓN: Dakota del Sur(Arkansas y Virginia han aprobado recientemente nuevas medidas, uniéndose a Utah como estados que ahora ven la pornografía como una crisis de salud pública). Canadá también ha encargado un estudio sobre los impactos negativos de la pornografía en Internet.

Un informe de 2015 del Colegio Estadounidense de Pediatras (ACOP) titulado "El impacto de la pornografía en los niños" destaca los daños de los jóvenes que ven pornografía y también resume los cambios en la estructura y función del cerebro en quienes ven pornografía y subraya la evidencia que muestra la adicción. naturaleza del porno. Y el Senado australiano acaba de publicar un informe sobre el " *Daño que se está causando a los niños australianos a través del acceso a la pornografía en Internet* " con recomendaciones para investigar más sobre los daños a los niños, encargar a un panel de expertos que recomiende medidas de política y examinar la idoneidad. de información disponible de los padres para mantener a los niños seguros en línea.

Investigadores de varias disciplinas han demostrado que ver pornografía está asociado con resultados dañinos. Un metaanálisis reciente de 22 estudios entre 1978 y 2014 de siete países diferentes concluyó que el consumo de pornografía está asociado con una mayor probabilidad de cometer actos de agresión sexual verbal o física, independientemente de la edad. Un metaanálisis de 2010 de varios estudios encontró " *una asociación positiva significativa en general entre el uso de la pornografía y las actitudes que apoyan la violencia contra las mujeres* ".

En un estudio de hombres universitarios de EE. UU. , Los investigadores encontraron que el 83% informó haber visto pornografía convencional, y que aquellos que lo hicieron tenían más probabilidades de decir que cometerían una violación o agresión sexual (si sabían que no serían atrapados) que los hombres que no lo habían hecho. No he visto pornografía en los últimos 12 meses. El mismo estudio encontró que los consumidores de pornografía tenían menos probabilidades de intervenir si observaban una agresión sexual. En un estudio de adolescentes en todo el sureste de los Estados Unidos, el 66% de los niños reportaron haber consumido pornografía en el último año; esta exposición temprana a la pornografía se correlacionó con la perpetración de acoso sexual dos años después.

Todos estos estudios destacan hasta qué punto la pornografía es una crisis de salud pública en lugar de un asunto privado.

Varias cadena hoteleras también han optado por eliminar toda la pornografía a pedido de sus habitaciones.

Si queremos abordar la violencia sexual, primero debemos investigar el papel que juega la pornografía y el daño que hace a las actitudes y acciones.